

DIARIO DE

BARCELONA,

Del Lunes 21 de



Junio de 1802.

San Luis Gonzaga, Confesor. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia de religiosas Arrepentidas: se reserva á las seis.

Sale el sol á las 4 h. 27 m.; y se pone á las 7 h. 33 m. Hoy es el 21 de la luna: sale á las 11 h. 41 m. de la noche; y se pone á las 11 h. 48 m. de la mañana siguiente: pasa por el meridiano á las 4 h. 50 m. de la mañana. Debe señalar el reloj al medio dia verdadero las 12 h. 1 m. 7 s.

Dia 19.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	18 grad.	5 28 p. l. 2	N. E. nubecillas.
A las 2 de la tarde.	22	1 28 1	E. idem.
A las 11 de la noche.	19	1 28 1	S. sereno.

Bilbao 5 de Junio.

Se hace notorio: Como la Plaza de uno de los Médicos titulares de los tres de esta noble Villa de Bilbao se halla vacante: por tanto se previene á todos los de esta facultad, que quieran hacer pretencion, acudan por medio de sus memoriales á la Secretaría del Ayuntamiento de ella, dentro de quarenta dias de la fecha de este Edicto, para en vista de los informes que se tomaren por dicho Ayuntamiento, ó sus comisionados, de la suficiencia y circunstancias de los pretendientes, se pase á hacer el nombramiento de tal Médico.

Y se previene, que la obligacion que tienen los actuales, y tendrá el nombrado, es, y ha de ser, la asistencia alternativamente al santo Hospital, Cárcel y casa de Misericordia, segun lo executan actualmente, pagándosele anualmente quinientos ducados de vellon.

Que ha de asistir á todos los enfermos y enfermas, vecinos, naturales y habitantes, siempre que se le llamare de dia y de noche, como se practica por los actuales, pagándosele por cada una visita que hiciere dos reales de vellon, á excepcion de los pobres; con otras circunstancias que se han practicado y practican por los actuales Médicos.

Por mandado de los señores Alcalde, Justicia y Regimiento de esta noble Villa de Bilbao, su Secretario = Vicente Antonio de Mendiola.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Hoy, á las cinco de la tarde en punto, se practicará á puerta abierta en el salon de las Casas Consistoriales de esta ciudad, el sorteo de la Rifa que se practica con Real permiso, y se ofreció al Público con papel de 15 del corriente mes de Junio, cuyo acto presidirá el señor Marques de Vallesantoro, Gobernador y Corregidor de la misma y su partido, con los demas Señores comisionados por el muy ilustre Ayuntamiento.

Mañana Martes, á las siete horas de ella, saldrá la Procecion de la Iglesia de San Miguel del Puerto, en la Barceloneta.

*Embarcaciones venidas al Puerto
el dia de ayer.*

De Cumaná, Málaga, Alicante, Valencia y Salou, en 62 dias, el capitan Buenaventura Sagrera, catalan, xabeque S. Joseph y Almas, con cacao, añil y algodón, á su sobrecargo.

De Torrevieja y Tortosa, en 7 dias, el patron Miguel Simó, mallorquin, laud la Concepcion, con naranjas.

De Idra, Génova y Tolon, en 66 dias, el capitan Anastasio Siriacco, otomano, polacra la Virgen de Idra, con 5000 quarteras de trigo, á sí.

De Cádiz y Tarragona, en 22 dias, el capitan Joseph Escardó y Casas, catalan, fragata la Maria Antonia, con cueros, palo tinte y otros géneros.

De Mahon y Mallorca, en 8 dias, el patron Francisco Gibert, catalan, laud las Almas, con mercaderías.

De Burriana y Salou, en 6 dias, el patron Juan Bautista Bellviura, valenciano, laud San Joseph, con algarrobas.

Dieta. De dos ealidades de Aceyte de Málaga, á los precios, el uno á 39¢ el quartal, y el otro á 40¢ 6 ds.,

en la barraca del vino núm. 8, en la Playa del Mar: véndese por quartales y medios quartales; y durará hoy, mañana y pasado mañana.

Fiesta. Hoy Lunes, dia 21, se celebra en la Iglesia de religiosas de la Enseñanza, la fiesta de S. Luis Gonzaga, con Misa, y Sermón, que predicará el Rdo. Vicario de S. Jayme.

Avisos. Qualquiera que desee adquirir por establecimiento una Casa grande, situada en uno de los mejores parages de esta ciudad, se conferirá con Pedro Llusás, maestro carpintero, que vive en la calle de la Riera de S. Juan, quien dará razon de dicha Casa, y del dueño de ella, con quien ha de tratar del ajuste.

Si algun sugeto que tenga la Biblioteca de Hudri, bien tratada y entera, que comprehende moral y panegírico, quiere desprenderse de ella á un precio cómodo, acuda en el despacho de este Periódico, que darán razon del sugeto que la comprará.

Un sugeto de nacion aleman, é instruido para enseñar su lengua por principios, desea encontrar algunos discípulos para darles lición, y enseñarsela perfectamente: dará razon de dicho sugeto el Dr. D. Mariano Ubach,

Ubach, abogado, que vive en la escalerilla del lado de la panadería de la calle de detrás de las Magdalenas, segundo piso.

Ventas. En la calle mas baxa de S. Pedro, frente la Capilla de nuestra Señora de la Ayuda, á la fábrica de Manuel Torner y compañía, se venden Mahones (vulgo Nanquins) de Filipinas, color natural, y tambien blancos superiores, á unos precios muy equitativos.

Á qualesquiera sugeto que desee comprar una Casa grande, con jardin, huerta, cocheras y demas oficinas correspondientes, en buen parage de esta ciudad, que se vende á voluntad de su dueño, y con facultad Real; el editor de este Diario le indicará donde debe conferirse para tratar de dicha venta.

El patron Antonio Carbonell, de esta ciudad, hace buen año y mercado de 200 quartales de Aceyte bueno de Tortosa, al precio de 404 6 de el quartal, fuera de la Puerta del Mar, encima de una piedra de molino.

En la primera escalera de la Riba, el patron Christóbal Ferrando, vende Agua roxa de Tortosa.

Alquileres. En la calle Nueva de S. Francisco, frente de la capilla del Sto. Espíritu, hay un tercer piso para alquilar.

En la calle de S. Joseph, cerca de los Capuchinos viejos, extramuros de esta ciudad, hay segundo y tercer piso para alquilar, que juntos forman siete alcobas, ocho salas, recibidor y tres cocinas, junto con un pedazo de huerto: en la casa de este Periódico informarán de su dueño.

En la escalerilla que está delante de las Beatas de Sta. Catalina, piso segundo, se alquila un Quarto y una Alcoba.

Pérdidas. El Martes 15 del corriente se perdió un Relox de oro liso; y aunque no se sabe de fixo el parage, se cree que fué en las inmediaciones de la Catedral: qualquiera que lo haya hallado, puede acudir á la oficina de este Periódico, donde informarán del dueño, que dará una competente gratificacion por el hallazgo.

Quien haya hallado una Bolsa de seda azul y blanca, que contenia tres duros y medio de pesetas colonarias, la llevará en el despacho de este Diario, que se dará una peseta y media de hallazgo.

Se ha escapado de una cria una hembra Canaria, de aquellas que vulgarmente llaman llisas, con algunas manchas negras: si el que la ha recogido quiere volverla, acuda en el despacho de este Periódico, que dirán el sugeto que la perdió, el qual dará dos pesetas por el hallazgo.

Quien haya recogido un Relox de similar, que el dueño dexó olvidado en las comunas del convento de Jesus, se servirá entregarle á Francisco Reig, en la calle del Vidrio, que dará una gratificacion.

El señor Pablo Carrera, carpintero, que vive en la Bocaría, al lado de donde se suscribe á la Rifa, dará una gratificacion y las señas á quien de entregue una Hebilla de plata, sin charnela, que perdió el dia 3 del corriente.

Qualquiera que hubiese encontrado un Tornillo de trompa, que se perdió el Domingo dia 6 del corriente, se servirá devolverlo á Juan Potellas, músico del Real Cuerpo de Artillería, que vive en la calle del Pino, frente de casa del señor Cortada, en la de un sastre, y se le dará una correspondiente gratificacion.

El dia 8 del corriente se perdió una

una Hebilla de plata : quien la haya hallado se servirá llevarla á Francisco Font y de Rovira, en casa de Mercader, calle den Lladó, núm. 5, y se le dará una peseta de gratificación.

El Domingo de Pentecostes, en la Iglesia del Hospital General, se perdió un Rosario en cadena de plata, con una cruz pequeña de Monserrate, guarnecida tambien de plata, y con dos medallitas del mismo metal: qualquiera que la haya hallado, sirvase entregarle en el despacho de este Diario, que se le dará una peseta de gratificación.

El dia 7 del corriente, se extravió á un sugeto, en la montaña de Monserrate, siguiendo diferentes hermitas, una Perra de aguas de lanas blancas, y otras señas que se darán: se suplica al sugeto que la haya recogido, se sirva entregarla en la casa del señor Jayme Aymar, en las Basas de S. Pedro, y se dará una correspondiente gratificación.

Quien haya encontrado una Hebilla de plata, que se perdió por las inmediaciones de la plaza de los Arrieros, se servirá entregarla en casa de Bordas, ordinario de Figueras, que vive en la calle den Groch, travessía de la den Gignás.

Hallazgo. Quien haya perdido una Camisa de hombre, que se encontró en el pozo, cerca del matadero, acuda á la Barceloneta, al estanco, que dando las señas se le entregará.

Servientes. Una muger de mediana edad, viuda, busca casa para servir; sabe planchar, coser y lo demas suficiente para el servicio de una casa: el que quiera informarse de ella

vaya á la calle del Buensuceso, en la casa donde venden ropa.

Una muger anciana desea encontrar un hombre solo, ó muger sola, para servir, ó una casa de poca familia: darán razon de ella, y abonarán su conducta, en la calle de la Riera baxa, casa núm. 58.

Un sugeto de edad de 40 años, desea acomodarse para ayuda de cámara, criado mayor ó en casa que haya poca familia: sabe afeytar, peynar, y escribir correctamente el castellano y catalan: dará razon de su conducta el señor Estéban, organista de S. Juan.

Agustin Lladó, zapatero, que vive en la calle del Conde del Asalto, enfrente del sombrerero, dará razon de una criada que sabe bien guisar, coser, planchar, y qualquier otra faena de la casa.

Ana Maria Barrera desea servir un capellan, ó una señora sola: dará razon de ella Ramon Torrens, zapatero, en la calle den Sallent, primer piso; no hay número, pero es al lado del núm. 22.

Una muchacha de 26 años de edad, que sabe bien guisar, un poco de coser y planchar, y los demas quehaceres de una casa, desea encontrar una para cocinera ó camarera: informarán en casa de Cardenes, calle mas baxa de S. Pedro, piso primero, donde habita.

Nodriza. Se necesita una nodriza para criar: dará razon de quien la necesita Joseph Comella, sastre, que vive en la calle del Hospital, al lado de las Beatas de S. Agustin.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de San Justo, núm. 39.